

わかるは楽しい 富士塾通信 四月号

✿ 桜花爛漫、富士桜 ✿

令和七年三月十八日と二十八日の両日、県立高校の合格発表があり、富士塾の卒業生十三名が見事に全員合格を果たしました。

- 《一般》 當真 華 さん (那覇西高校)
- 《一般》 仲宗根 奈央さん (那覇西高校)
- 《特選》 玉城 心春 さん (豊見城高校)
- 《一般》 伊野波 隆斗君 (豊見城高校)
- 《一般》 石垣 柚月 さん (豊見城高校)
- 《一般》 石垣 莉緒 さん (豊見城南高校)
- 《一般》 中渡 純玲 さん (豊見城南高校)
- 《一般》 島袋 真生 君 (豊見城南高校)
- 《特選》 高江洲 結愛さん (那覇商業高校)
- 《特選》 粟国 広誠 君 (那覇商業高校)
- 《一般》 長勢 虎志郎君 (那覇商業高校)
- 《一般》 新里 玲奈 さん (中部商業高校)
- 《一般》 入慶田本 翔君 (沖縄水産高校)

✿ 合格おめでとうございます。 ✿

富士塾スタッフ一同、心よりお祝い申し上げます。

高校生活では、失敗を恐れずにやりたいことを思いっきりチャレンジしてほしいです。上手くいってもいなくても、それが貴重な経験値

になります。今しかできないことはたくさんあります。周りを気にすることなく、自分が楽しいと思う方向に進んで下さい。(塾長より)

◇激変の時代に向けて◇

令和の時代に入って、世の中が目まぐるしく変化し、これまでにないことが次々と起こっています。コロナ禍・異常気象・オンラインミーティング・連続する急激な物価上昇など、すべて数年間で起こったことです。それから、世の中の価値観も変わりつつあります。これからは、どのような変化があっても対応できるように準備しておく必要があります。そのためにも、しっかりと勉強して情報収集能力や分析力・判断力を身につけ、それを伝達するための表現力やコミュニケーション力を鍛えておきましょう。

📖おきなわ県模試📖

新中学3年を対象に、春休み期間の4月6日午前10時から、おきなわ県模試を実施します。詳細は、別紙にて配布します。昨年度の鏡原中は、中間テストが廃止されたために自分自身の学力を把握していない生徒が多くいます。今後の方向性を決めるためにも受検して欲しいです。ご検討宜しく願います。

◇四月の行事予定◇

- ▽おきなわ県模試 … 六日
- ▽新学期始業式 … 八日
- ▽小中学校入学式 … 九日